

„Viel Spaß und enormer Nutzen“

Michael Lorch absolvierte zwei Kurse im FSZ und ist begeistert

Hockenheim. Das Fahrsicherheitszentrum in mitten des Hockenheimrings erfreut sich ständig wachsender Beliebtheit. Wer einmal an einem Kurs teilgenommen hat, der weiß nur Gutes zu berichten. So auch Michael Lorch aus Böhl-Iggelheim, er hatte sich im April zu einem Intensiv-Kurs angemeldet.

■ Herr Lorch, wie hatte Ihnen das Training gefallen?

Lorch: Es war fantastisch, so gut, dass ich mich gleich zu einem weiterführenden Kurs danach angemeldet habe.

■ Was genau haben Sie al-

les in den Kursen gemacht?

Lorch: Der erste Kurs war der Intensiv-Kurs. Dort wurden einem die Grundlagen vermittelt wie zum Beispiel Bremsen auf nassen oder glatten Fahrbahnen, so dass man schnell zum Stillstand kommt. Das hat mir so gut gefallen, dass ich mich zu einem weiter führenden Training angemeldet habe, dort wurden dann einzelne Schwerpunkte gelegt. Da fuhr ich beispielsweise einen Berg mit sieben Prozent Gefälle und nasser Fahrbahn hinunter und musste sofort danach in eine Kurve einbiegen.

■ Was sind denn die großen

Vorteile des Fahrsicherheitszentrums?

Lorch: Das sind mehrere Punkte. Zum einen ist das Gelände schön groß und man hat viel Freiraum. Da kann man die realen Situationen gut nachstellen und auch mal ein bisschen „Stoff“ geben. Zum anderen ist die Organisation dort sehr gut, die Trainer sind hoch motiviert und fachlich absolut klasse. Man geht individuell auf die einzelnen Personen ein, und das auf eine sehr familiäre Art und Weise, wie sie mir gefällt. Wir haben uns auch gleich geduzt.

■ Und in wie weit hilft das Training im täglichen Straßenverkehr weiter?

Lorch: Mit persönlich hat es sehr viel gebracht. Man schätzt die verschiedenen Situationen nach dem Training ganz anders ein und als Teilnehmer bekommt man so teilweise die Augen geöffnet. Ich bin früher bei Regen beispielsweise ganz anders gefahren als jetzt, weil ich jetzt weiß, was das für Folgen haben kann. Das Training auf der Gleitbahn oder auf der Schleuderplatte hat mir gezeigt, wie hilflos man in manchen Situationen oft sein kann. Das war sehr einprägsam. Deshalb kann ich solch einen Kurs im Fahrsicherheitszentrum nur empfehlen. Das macht Spaß und man hat einen enormen Nutzen davon. sy